



Das Dreieich-Museum liegt inmitten der Ruine der Burg Hayn, die im ausgehenden 11. Jahrhundert errichtet wurde. Die Burgenanlage wird von einem malerischen Rosengarten eingegrenzt. Die Dauerausstellung im Obergeschoss des Museums wurde neu gestaltet und Ende Mai 2017 zum Internationalen Museumstag feierlich eröffnet. Die Neukonzeption der Ausstellung im Obergeschoss des Museums rückt nun die Geschichte der fünf Stadtteile Dreieichs, der Landschaft und deren Einbettung in den Kreis Offenbach in den Mittelpunkt. Jedem Thema ist eine eigene Farbe zugeordnet. Das erleichtert den Besuchern die Orientierung. Das Heimatmuseum ist mit einem grauen Textilboden ausgestattet. Der leistungsstarke Textilboden Flotex bringt Komfort in jeder Bewegung, ist strapazierfähig, kann einfach gereinigt werden und ist rutschsicher in jedem Zustand.

Fotograf	Matthias Groppe, Paderborn
Architekt	Bernd Jansen, Wiesbaden
Objekt	Heimatmuseum Dreieich
Ort	Dreieich, Germany
Ausführung	Fa. Drews, Rodgau
Fertigstellung	2016

Verwendete Beläge



Flotex Metro
anthracite

